

«Carpaccio», le mag de tous les jeunes - 17-12-2020

COMINES-WARNETON -

De nouvelles plumes de chaque établissement secondaire de l'entité interviennent dorénavant dans le fanzine de Carpe Diem.



Le cross interscolaire solidaire et les joutes d'impro ont été les premières activités communes aux trois établissements secondaires de Comines. Le *Carpaccio*, le magazine de la maison des jeunes Carpe Diem, propose du neuf pour son 71^e numéro. Depuis 2007, la rédaction était confiée aux animateurs de Carpe Diem et aux membres. Désormais, trois équipes de chaque école secondaire inséreront leurs articles dans ce mag tiré à mille exemplaires.

«Une petite révolution en soi qui, nous l'espérons, permettra de briser certains préjugés entre écoles et surtout de mieux cerner les préoccupations des jeunes. Nous pourrions rassembler dans ces pages une parole commune des jeunes étudiants de l'entité! La maison des jeunes est fière de pouvoir porter cette dynamique et mettra tout en œuvre pour que celle-ci perdure dans le temps», précise Émilie Vandembroucke, directrice de la maison de jeunes.

Le «Phoenix» sauvé!

À l'institut Saint-Henri, depuis 2017, des 5^e et 6^e secondaires publient la revue *Phoenix*. Cette année, en raison du Covid, le financement n'a pas pu être mis en œuvre. *«Il a fallu ainsi penser à une alternative, précise la professeure Amandine Marmu, coordinatrice du projet. Le partenariat avec la maison des jeunes s'est dès lors imposé comme une évidence. Pour la première expérience, ce sont les Phoenix, les plus anciens de 6e, qui ont participé au choix du sujet, à la réunion avec les autres écoles, à la conception, à la rédaction... mais sans oublier d'impliquer leurs camarades de 5e dans la relecture.»*

Ce mercredi 10 décembre, la distribution dans la cour et la rencontre avec les lecteurs ont finalisé ce projet qui sauve le *Phoenix* tout en s'adaptant aux conditions sanitaires.

Les Dépareillés relèvent le défi

Pour le collège de la Lys, cette expérience était inédite. *«Un petit groupe de 5es et 6es a été séduit par le projet, précise le professeur Alexandre Bernard. Il leur permet de voir d'autres horizons, ce qui est essentiel dans le contexte actuel. Le fait de pouvoir s'exprimer dans un fanzine largement diffusé sur l'entité a ajouté un enjeu supplémentaire que l'équipe des Dépareillés était prête à relever. Pour cela, ils ont innové pour réussir à travailler ensemble à distance. Les premiers retours sont positifs. Le prochain numéro est déjà en cours de réflexion!»*

Des Colibris enthousiastes

L'athénée royal Fernand Jacquemin était bien sûr aussi associé au *Carpaccio*. «*Cette nouvelle mouture est l'occasion de participer activement et concrètement à l'écriture d'articles, confie Isabelle Pirlot, prof de français. Tous ont été très enthousiastes: dynamisme et collaboration définissent ce projet "Colibris". Dans ce premier numéro, les élèves de 6e générale ont choisi de traiter les sujets d'actualité que sont le statut des femmes dans la société avec l'élection de Kamala Harris et la liberté d'expression avec l'assassinat de Samuel Paty. Les élèves de l'athénée vont ainsi pouvoir faire découvrir leurs centres d'intérêt et leur talent d'écriture aux Cominois.*»

Édouard DEBELDER (L'Avenir)

X

Lavenir.net veille sur vos données personnelles

Lavenir.net accorde la plus haute importance aux données personnelles que vous lui avez confiées. **Lire notre politique de confidentialité**

L'utilisation de cookies nous permet de personnaliser votre expérience sur notre site et d'analyser notre trafic. Nous partageons des informations sur l'utilisation de notre site avec de partenaires de médias sociaux, de publicité et d'analyse. **En savoir plus sur l'utilisation des cookies.**